

undefined - jeudi 22 décembre 2022

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Issue de secours vers les autres a dégusté son repas de Noël



Adhérents et personnes en situation de handicap ont dégusté le repas préparé par Christophe et Monique Bourg.

Basée à Creys-Mépieu, l'association Issue de secours vers les autres (Isa), aide les personnes à mobilité réduite du canton à rompre leur isolement. L'action d'Isa permet de conforter le maintien à domicile des personnes par des matériels, de faire bénéficier les familles d'un véhicule adapté ou encore de proposer différents loisirs tout au long de l'année. Comme la pratique d'activités culturelles et artistiques.

Ce samedi 17 décembre, 65 adhérents se sont retrouvés à la salle des fêtes des Écoux pour partager le repas de Noël de l'association. Le menu a été préparé par Christophe et Monique Bourg, aidés par des bénévoles.

À la fin du repas, l'association des conscrits a remis à la présidente d'Isa, Monique Bourg, un chèque de 500 € pour les bonnes œuvres de l'association. Ses prochains rendez-vous sont donnés le 9 mars pour l'assemblée générale et le 26 mars pour le théâtre avec les Tréteaux de Clodomir à Montalieu-Vercieu.